



Fahrsicherheitstraining für Bürgerbusse Syke und Weyhe

Zehn Fahrer der Bürgerbusse Syke und Weyhe haben sich jetzt auf den Weg nach Diepholz gemacht, um dort ein Sicherheitstraining zu absolvieren. Finanziert wurde diese Aktion für die ehrenamtlich tätigen Fahrer von der Verkehrswacht Grafschaft Hoya, umgesetzt von der Verkehrswacht Diepholz. Vor Ort erwartete die Teilnehmer

ein kurzer Theorieteil. Danach ging es auf das Übungsgelände des Fliegerhorsts. Bremsmanöver auf verschiedenen Untergründen, Slalomfahrten und Ausweichmanöver wurden trainiert. Zum Schluss waren sich laut Mitteilung alle Fahrer einig, dass sie nun mit dem Bus vertrauter und für kritische Situationen besser gerüstet seien. FOTO: BARTELS